

Corse : quatre personnes tuées dans le crash d'un avion de tourisme

Un avion de tourisme s'est abîmé en mer au large de Propriano (Corse-du-Sud) ce jeudi 12 octobre 2023 en fin d'après-midi. Les quatre personnes à bord sont mortes.



L'accident a eu lieu dans le golfe de Valinco à proximité du Cap Laurosus en Corse-du-Sud. (©Illustration La Presse de la Manche)

Par **Briac Trébert** Publié le 13 Oct 23 à 7:45

Il s'est crashé à une centaine de mètres de la côte. Un **avion de tourisme** s'est abîmé en mer au large de Propriano ([Corse-du-Sud](#)), ce jeudi 12 octobre 2023 en fin d'après-midi, tuant les quatre personnes à bord, relate la préfecture maritime de Méditerranée (Prémar) [dans un communiqué](#). Les victimes sont deux femmes et deux hommes.

Le drame s'est déroulé dans le golfe de Valinco à proximité du Cap Laurosus. « Aux alentours de 17h40, des témoins visuels du crash ont alerté le Cross (centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage) Med en Corse qui a alors immédiatement déployé un important dispositif de sauvetage aérien et nautique », détaille la Prémar.

Trois hélicoptères engagés par la préfecture maritime

Une vedette et un semi-rigide de la Snsm (société nationale de sauvetage en mer) de Propriano, une pilotine de la station de pilotage du port de commerce, l'hélicoptère Choucas de la gendarmerie nationale avec, à son bord, une équipe du Smur (service mobile d'urgence et de réanimation), l'hélicoptère Dragon 20 de la sécurité civile qui transportait une équipe subaquatique du Sdis (service départemental d'incendie et de secours) et l'hélicoptère Puma de l'armée de l'air ont été engagés.

« Les quatre personnes à bord de l'aéronef ont été récupérées rapidement par les moyens de sauvetage » mais « ont été déclarées décédées en dépit des soins prodigués par les secours pour les réanimer », détaille la Prémar.

Une panne moteur ?

L'accident serait intervenu alors que l'avion quittait l'aérodrome de Propriano lors d'une manœuvre au décollage qui laisse penser à une panne moteur, d'après les premiers éléments de l'enquête, dévoilés par [Corse Matin](#).

Le pilote avait annoncé son retour sur Cannes (Alpes-Maritimes) d'où il était parti jeudi matin. Une enquête a été ouverte pour homicide involontaire par aéronef avec faute du pilote ou problème de maintenance et a été confiée à la section de recherches de la gendarmerie des transports aériens.